## 新型コロナウイルス感染症に対する市長メッセージ Vol. 19

新型コロナウイルス感染症につきましては、昨年10月14日をもって、福井 県内では緊急事態宣言、特別警報など含め、全ての発令が解除されました。

国内の感染者数も、落ち着きを見せていましたが、新たな変異株「オミクロン株」の確認もあり、年末以降感染者数が増え、1月6日には、新規感染者が1週間で約9倍の4,000人超となるなど、感染者が急増しており、市内におきましても、感染者が確認されています。

市民の皆様には、改めて気を緩めることなく、マスクの着用、手洗い、換気等の感染対策をお願いいたします。特に、会話時のマスク着用の徹底に御協力ください。

なお、ワクチン接種につきましては、現在、医療従事者に対し、3回目の追加接種を実施しており、高齢者の方々へは1月12日以降、順次接種券を発送いたします。ファイザー社製ワクチンのほかに、あらたにモデルナ社製ワクチンも使用することになります。どちらのワクチンを用いても、その安全性や効果には違いがないと報告されています。接種券がお手元に届きましたら、接種日の予約をWEBまたは電話にてお願いします。

新型コロナウイルス感染症は、気を付けていても、感染するリスクは誰にでも あります。このことを御理解いただき、感染した方に対して、決して誹謗中傷を することなく、不安な気持ちに寄り添っていただければと思います。

なかなか終わりの見えないこのコロナ禍ではありますが、市民の皆様と一緒に乗り切っていきたいと考えておりますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

令和4年1月7日

敦賀市長 渕上 隆信